

**2014.SR.000056**

### **Kleine Anfrage Peter Ammann (GLP): Aktuelle Projektorganisation Sanierung Stadttheater?**

Letzte Woche teilte die Präsidialdirektion mit, dass die Stadttheater-Sanierung nicht wie geplant und in der Kreditvorlage erwähnt zwei, sondern nun drei Jahre dauern soll. Die etwas schwer verständliche Begründung war die, dass durch die verlängerte Sanierungsdauer Kosten eingespart werden könnten.

Man hat nur ein halbes Jahr nach der entsprechenden Volksabstimmung und nachdem dem Stadtrat Ende August 2013 versichert worden war, alles sei geklärt und das Projekt auf Kurs, die Rahmenbedingungen des Projektes ganz massiv verändert.

Auf Grund dieser wesentlichen Veränderung des Projektes bitten wir den Gemeinderat um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Hat man in diesem Zusammenhang auch geprüft, ob das Projekt nicht an HSB übergeben werden sollte, da HSB seit dem 1.1.2014 „als Baufachorgan alle Hochbauprojekte des Verwaltungsvermögens der Stadt Bern durchführt“ und Bern nun einen Stadtbaumeister hat?
2. Falls Nein, warum nicht? Und falls Ja, wie und wann wird oder wurde das vollzogen?
3. Wie sieht die aktuelle Projektorganisation aus?

Bern, 27. Februar 2014

*Erstunterzeichnende: Peter Ammann*

*Mitunterzeichnende: Melanie Mettler, Sandra Ryser, Michael Köpfler, Lilian Tobler, Daniel Imthurn, Claude Grosjean*